

HOHER STROMVERBRAUCH

# Drogenprozess in Oberpullendorf vor Urteil



1230 Pflanzen wurden sichergestellt (Bild: ANDI SCHIEL)

Eine filmreife Kriminalgeschichte nähert sich ihrem Höhepunkt: Mit Hilfe des FBI und polizeilicher Maßnahmen in 16 Ländern verhaftete die Polizei im Sommer einen 41-jährigen gebürtigen Serben und seine zwei Komplizen in Oberpullendorf bzw. Bruck/Leitha. Bei der Razzia in Oberpullendorf wurde eine Cannabisplantage entdeckt, die wegen ihres großen Stromverbrauchs aufgefallen war - die Täter hatten den Zählerkasten überbrückt.

Der Prozessaufakt fand erst jetzt statt, da die Pflanzen erst trocknen mussten, um sie zu analysieren und den THC-Gehalt bestimmen zu können. Der THC-Gehalt entscheide dann über das Strafausmaß, erklärt Rechtsanwalt Sascha Flatz, ein Spezialist im Suchtmittelrecht.

## **Beklagte sind geständig**

Grundsätzlich bekannten die Angeklagten sich bereits schuldig, allerdings war ihnen angeblich nicht klar, Teil einer kriminellen Organisation zu sein. Auf das Urteil darf man daher gespannt sein.

**Christoph Bathelt**